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REQUERIMENTO N.º 031/2017 

 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna. 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais, após 

ouvido o douto Plenário, que seja encaminhado ofício ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito Municipal, solicitando de Sua Excelência, entendimentos junto à Secretaria 

Municipal Competente, visando informar a esta Casa, se existe data prevista para 

que a UPA tenha um especialista em pediatria. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

A UPA vem sendo um grande instrumento para o desafogamento do 

Hospital Walter Ferrari, porém seria de extrema importância um especialista em 

pediatria no corpo médico daquele local.  

A UPA faz um atendimento de ótima qualidade, falta apenas que as 

crianças também possam ser atendidas naquele local. 

Acredito que esta solicitação será bem acolhida pela Administração 

Municipal que não poupará esforços para atendê-la. 

Gabinete do Vereador Cristiano José Cecon, 06 de março de 2017. 

As.) VEREADOR CRISTIANO JOSÉ CECON 

Cópia conforme o original apresentado em Sessão Ordinária de 07 

de março corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 08 de março de 2017. 

 

 

 
VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Presidente 

 

 
 
 
 


